
Projet éducatif du Club Delta

Le Club Delta apporte un soutien aux parents dans leur défi éducatif. Par des activités de loisir et de formation, les garçons qui fréquentent le Club apprennent à bien occuper leur temps libre tout en se formant et en se faisant de bons amis. Ils découvrent ainsi leurs qualités, développent leur personnalité et fortifient leur sens des responsabilités.

1. Un Club en lien avec les parents

Au service des parents, le Club Delta ne peut se faire qu'en étroite collaboration avec eux, qui sont les premiers éducateurs de leurs enfants. A ce titre il est indispensable que chaque parent puisse s'impliquer dans le Club de différentes manières :

- Par la promotion du club auprès d'autres familles ;
- Par l'organisation d'activités ;
- Par l'aide ponctuelle en fonction des besoins.

Ainsi, un entretien avec chaque parent se fera en début d'année afin de discuter de leur garçon, de ses qualités et des points sur lesquels il peut progresser.

Le Club a également pour but de favoriser l'implication du père dans l'éducation de son fils et de faciliter des moments de qualité Père/Fils, notamment par l'organisation d'activités Père/Fils ainsi qu'en proposant des formations chrétiennes pour les pères de famille.

a. Ecole d'amitié, de responsabilisation, de vertu et de prière

Par l'organisation même des activités mais également par les différentes formations proposées et le préceptorat, le Club poursuit principalement les objectifs suivants :

- Aider les jeunes à se forger de véritables amitiés ;
- Former aux vertus humaines (ordre, étude, joie, esprit de service, etc.) ;
- Promouvoir l'étude et les valeurs qui y sont attachées ;
- Développer l'esprit de responsabilité ;
- Faire des garçons des âmes de prière.

2. Un Club en lien avec le Collège Lycée Hautefeuille

En raison de sa situation géographique, la majorité des garçons qui fréquentent le Club sont élèves de Hautefeuille. A ce titre, le Club travaille en étroite collaboration avec cet établissement afin de proposer une aide complémentaire à l'éducation de ses élèves.

La direction du Club entretient des contacts fréquents avec Hautefeuille.

3. Une formation chrétienne

Le projet global du Club Delta est d'inspiration chrétienne. La formation chrétienne du Club Delta est confiée à l'Opus Dei. Elle se décline de la façon suivante :

Projet éducatif du Club Delta

- des topos réalisés par les animateurs (sur la vie du Christ, la foi, les vertus, etc.) ;
- des temps de prière dirigés par l'aumônier ;
- un accompagnement spirituel proposé à ceux qui le souhaitent ;
- l'aumônier est disponible pour tous, entre autres pour la confession.